
‘No creo que Angelino apoye una constituyente’: Julio Roberto
Gómez
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 Amigo de Garzón admite que no ha podido ver al vicepresidente.

Aunque el líder sindical Julio Roberto Gómez es uno de los amigos más cercanos que tiene el
vicepresidente Angelino Garzón, aún no lo ha podido ver personalmente. Solo sostuvo con él
una breve conversación telefónica. El presidente de la Confederación General de
Trabajadores pone en duda que Garzón haya dado apoyo a una asamblea constituyente,
como lo reveló el senador uribista Juan Carlos Vélez Uribe.

¿Qué información tiene sobre la salud del Vicepresidente?

Tuve la oportunidad de dialogar con él y fue muy emocionante confirmar de viva voz su
mejoría. Su tono de voz es un 95 por ciento normal, tiene clara conciencia de lo que está
pasando en el país, y la misma preocupación por las personas más empobrecidas.

¿Cuánto duró el diálogo?

No menos de 7 u 8 minutos. Me dijo que iba a seguir las orientaciones de los médicos.

Si usted es uno de sus más cercanos amigos, ¿por qué no lo ha podido ver cara a cara?

Respeto muchísimo las condiciones que han puesto su esposa (Monserrat Niño) y su hija,
Ángela, quienes han procurado que en la recuperación tenga el menor contacto con
personas distintas a ellas.

¿No es contradictorio que la familia lo mantenga aislado y al tiempo el ‘Vice’ se meta en
debates políticos intensos?

Es desafortunada la declaración de quien dijo que Garzón apoya una constituyente. No creo
que sea en estricto rigor un apoyo incondicional, entre otras razones porque es muy
temprano su proceso de adaptación a la agenda nacional.

¿Por qué Garzón no ha rectificado esa información en los dos comunicados emitidos?

Él no va a salir a desmentir al senador.

¿Qué información tiene de la salud del Vicepresidente?

La suministrada por los médicos en los comunicados que hablan de una recuperación
satisfactoria.
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¿Las comunicaciones del ‘Vice’ pueden contrarrestar el riesgo de que el Congreso le decrete
la incapacidad para ejercer?

A uno no lo pueden declarar en estado de incapacidad laboral si no han transcurrido seis
meses. Es desacertado querer nombrarle reemplazo.

Uribe invita a un consenso nacional

Desde Washington, el expresidente Álvaro Uribe dijo que «en lugar de oponerse a la
constituyente, el Congreso y el Gobierno deberían buscar un gran consenso nacional
sobrelas reformas que requiere la justicia», y afirmó que no le interesa la Vicepresidencia.

Roy pedirá cita con Garzón

El presidente del Senado, Roy Barreras, anunció que le pedirá una audiencia al ‘Vice’
Garzón para conocer su verdadero estado de salud y que le explique su apoyo a la
constituyente. Y el presidente de ‘la U’, Juan Lozano, consideró «inconveniente la
comunicación epistolar sobre temas sensibles» que inició el vicepresidente Garzón. (Lea la
entrevista: ‘Vicepresidente debe estar con el Gobierno’: Roy Barreras)
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